

XPOS

Kepala LPKA Kutoarjo Hadiri Pengukuhan Pengurus Ikatan Keluarga Alumni AKIP- POLTEKIP Wilayah Jawa Tengah

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.XPOS.CO.ID

Sep 6, 2023 - 09:08



Kepala LPKA Kutoarjo Hadiri Pengukuhan Pengurus Ikatan Alumni AKIP-POLTEKIP

SEMARANG – Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo menghadiri Pengukuhan Pengurus Ikatan Keluarga Alumni AKIP-POLTEKIP Wilayah Jawa Tengah pada hari Selasa (05/9).

Kegiatan yang di selenggarakan di Gedung Badiklat Kumham Jateng ini pun turut di hadiri langsung oleh Plt. Kepala kantor Wilayah Kemenkumham Jateng, Hantor Situmorang, Direktur Teknologi Informasi dan Kerjasama Ditjen Pas, Dodot Adikoeswanto Sekaligus sekretaris umum IKA AKIP-POLTEKIP, Kadivpas Kanwil Kemenkumham Jateng, Supriyanto, Kabadiklat Hukum dan HAM Jawa Tengah, Kaswo serta Kepala Lembaga Pemasyarakatan Se – Eks Karesidenan Jawa

Tengah.

Dalam sambutannya, Supriyanto selaku Kadivpas Jateng mengatakan kegiatan ini di selenggarakan sebagai bentuk regenerasi kepemimpinan sebelumnya, selamat kepada keluarga alumni Akademi Ilmu Pemasarakatan.

Selanjutnya, Direktur Teknologi Informasi dan Kerjasama Direktorat Jenderal Pemasarakatan, Dodot Adikoeswanto, mengatakan Ikatan Alumni AKIP-POLTEKIP memiliki peran penting dalam memberikan dukungan dan saran untuk jajaran Pemasarakatan.

"Kegiatan ini sebagai komitmen dan langkah untuk menuju Pemasarakatan lebih baik lagi", ujarnya.

Dalam hal mendukung pengembangan organisasi, Dodot mengatakan organisasi dapat berperan dalam pembuatan dan pengembangan kebijakan publik yang berkaitan dengan pendidikan maupun kedinasan.

"Alumni AKIP-POLTEKIP harus dapat memberikan usulan yang membangun bagi Pemasarakatan sehingga dapat menjadi suara yang memiliki pengaruh dalam pembentukan kebijakan,"tuturnya.

Di jumpai usai kegiatan, Teguh Suroso selaku Kepala LPKA Kutoarjo yang merupakan alumni AKIP angkatan 30 tersebut menyampaikan tentang program kerja dan kalender kerja pada bidang kajian sistem kemasyarakatan dan profesi.(SA)